

Rechtzeitig entdeckter Brand. In der Nacht zum Freitag gegen 4 Uhr früh entstand im Heustadl des Besitzers Franz Böschl vlg. Lippbauer in Arnstein ein Feuer, wodurch eineinhalb m² Boden ausbrannte. Die Rauchentwicklung wurde vom Glasarbeiter Johann Langmann in Rowald, der in der Nähe wohnt, bemerkt, der sogleich die Anzeige beim Gendarmerieposten Boittsberg erstattete. Prov. Gendarm Alois Rigerl begab sich mit Langmann sofort zum Stadl und gelang es beiden, das in Ausbreitung begriffene Feuer zu löschen. Der Brand dürfte durch Unvorsichtigkeit einer im Stadl nächtigenden Person verursacht worden sein.